

謹賀 新年



南九州市長 ^{ぬるき} 塗木 ^{ひろゆき} 弘幸

新時代とともに

明けましておめでとうございます。

市民の皆さまにおかれましては、日頃より南九州市行政の円滑な運営にあたり、深いご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げますとともに、輝かしい令和3年の新春を健やかにお迎えのことと心よりお喜び申し上げます。

南九州市が誕生して14年目を迎えました。今日まで南九州市は旧3町の融和と一体感の醸成を図りながら、さまざまなまちづくりの施策を展開してまいりました。その間、市民の皆さまからの温かいご理解とご支援を賜り心から感謝申し上げます。

現在、世界中にまん延している新型コロナウイルス感染症は、私たちの生命を脅かし、また、経済活動をも停滞させ、これまでの生活を一変させる大変な衝撃を与えています。このような状況下で「新たな生活様式」を取り入れながら、市民の皆さまの生命と財産を全力で守る覚悟であり、そのために、時期を逃さず、できうる限りの対策を打っていく考えでおります。

新年を迎え、南九州市の発展に全力を尽くすとの初志を貫徹するべく、市民の皆さまと一緒になって取り組んでまいります。市民の皆さま、また本市に関係する皆さまの市政に対するご理解と一層のご支援を賜りますようお願いいたします。まして、新年のごあいさついたします。



活力と魅力のある 南九州市を目指して

南九州市議会 議長 ^か ^じ ^さ ^{たみ} ^お
加治佐 民生

明けましておめでとうございます。

市民の皆さまには、輝かしい新年を迎え健やかに過ごしのことと存じます。

かねてから市政、市議会に対するご理解とご協力を賜り心から感謝申し上げます。

さて、昨年は世界的な新型コロナウイルス感染症の影響により、多くの行事が中止となり、今までに経験したことのない年となったことは誠に残念でありました。

コロナ禍の中、大変なご苦勞をされた医療、福祉関係者の皆さまには心から感謝の意を表し、市民の皆さまと共に一日も早い収束をお祈り致します。

また、経済的にもほぼすべての産業が新型コロナウイルス感染症の影響を受け、さらにはお茶の価格低迷やサツマイモ基腐病による農作物などへの甚大な被害も受けました。このような状況の中ではありましたが、全国茶品評会において、南九州市が産地賞を受賞したことは大変喜ばしいことであつたと思えます。

私たち議員は、いまだ、収束の見えない新型コロナウイルス感染症から市民の皆さまの生命と財産を守るため、なお一層の対策を強化していく必要があります。

引き続き、厳しい財政状況の中ではありますが、市議会議員は市民の皆さまの声を聞き、お知恵をいただきながら、市政発展のために努力してまいりますので、本年も市議会に対しまして、変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。